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Nachträgliche Beantwortung von Anfragen
Wolmirstedt, den 15.02.2023

ordentliche Sitzung des Ortschaftsrates Glindenberg
Tag: Donnerstag, 26.01.2023

Anfrage: Beantwortung:
1. Frau Schmidt erklärt, dass auf

dem Friedhof die Weiterführung
des Hauptweges bis zur
Urnengemeinschaftsanlage sowie
der Bau eines barrierefreien
Weges noch offen sind.
Sie fragt, wieso die Umsetzung
der Maßnahmen, trotz Einstellung
im Haushalt 2022, noch nicht
erfolgt sind.

Am 11.04.2022 fand eine Ortsbegehung des
Friedhofes Glindenberg mit Frau Schmidt und Herrn
Meyer vom Ortschaftsrat sowie Frau Pallmann und
Herrn Sonnabend vom FD Bau und Ordnung statt.
In diesem Rahmen wurden diverse Maßnahmen
angesprochen, die in den Folgejahren sukzessive
angegangen werden sollten. Zweckgebundene
finanzielle Mittel waren im Haushalt 2022 nicht
vorgesehen, auch nicht für eine Wegeführung.
Lediglich die Mittel für Unterhaltungsmaßnahmen
aller 5 Friedhöfe waren im Haushalt verankert.
Zum Zeitpunkt der Ortsbesichtigung erschien ein
ordnungsgemäßer Lückenschluss der Mauer in
2022, der schon einige Jahre im Raum stand,
wegen seines Finanzbedarfs nicht realisierbar.
Weitere Themen waren der barrierefreie Zugang zur
Trauerhalle, die allgemeine Wegeführung sowie der
optische Zustand des Innenraumes der
Friedhofskapelle. Leider ist das für alle 5 Friedhöfe
zur Verfügung stehende Budget nur begrenzt.
In Anbetracht dessen, dass der Lückenschluss der
Mauer schon ein lange seitens der Ortschaft
gehegter Wunsch war, hat der FD Bau und Ordnung
einen Großteil der Mittel zulasten anderer Friedhöfe
für diese Maßnahme verwendet. Zusätzlich erfolgte
im Innenraum der Trauerhalle die Wiederherstellung
einer angemessenen und würdevollen
Wandoberfläche einschließlich neuer Farbgebung.
Die Thematik barrierefreier Zugang zur Trauerhalle
und allgemeine Wegeführung konnte demzufolge in
2022 nachvollziehbar nicht angegangen werden.
Inwieweit diese beiden Maßnahmen in 2023
aufgrund der Haushaltssituation angeschoben
werden können, kann zum jetzigen Zeitpunkt noch
nicht eingeschätzt werden. Dies auch unter dem
Aspekt, dass auch für die anderen 4 Friedhöfe
Unterhaltungsmaßnahmen erforderlich sind.
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